
Der Bürgermeister teilte mit, dass es Informationen zu den Förderaktivitäten der
Kreissparkasse gäbe. Dies würde der Niederschrift zur Information beigefügt werden.


